



## **Nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares hará valer la justicia pronta y expedita: Aleida Alavez**

La vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, Aleida Alavez Ruiz, sostuvo que el nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares será una herramienta fundamental para la pacificación del país, ya que atenderá los conflictos cotidianos de manera más rápida y ágil. “Va a atender los conflictos cotidianos, estos que se presentan día a día en nuestras vidas desde un divorcio, un testamento y ya no hay que hacer muchos procedimientos para que todo sea más rápido, por ejemplo, que una orden para la pensión alimentaria sea inmediata, todo más ágil de tal manera que sí hagamos valer la justicia rápida y expedita”, señaló.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=38054>